

Tätigkeitsbericht Abteilung Badminton – Sportjahr 2021

Spielzeiten:

Die Badminton-Gruppe spielt am Donnerstag von 20:00 – 22:00 Uhr in der Sporthalle. Die Erwachsenen-Gruppe ist in „normalen“ Trainingsterminen mit ca. 8 bis 10 Spielern gut gefüllt.

Sport unter Pandemie-Bedingungen:

Unter Pandemie-Bedingungen ist Sport in der Halle nur sehr eingeschränkt bis gar nicht möglich.

Wenn es durch die Vorgaben erlaubt war, konnten wir in der Halle mit bis zu 6 Spielern Einzel spielen. Dadurch konnten Abstände und Anzahl Personen / Fläche eingehalten werden

Training:

Die Badminton-Gruppe ist eine reine Freizeit-Gruppe, in der Anfänger gemeinsam mit Fortgeschrittenen und junge Menschen gemeinsam mit Älteren Badminton gespielt wird. Auch Inklusion wird aktiv gelebt.

Erfreulich ist, dass aus allen Altersgruppen immer wieder Menschen den Weg zu uns finden und bleiben.

Neue Halle:

Da in der neuen Halle nur noch 2 Badminton-Felder sein werden (statt wie bisher 4 in der Großsporthalle) sind wir noch am Diskutieren, wie das organisiert werden kann

